

たくましく ゆたかに ひびけ われら若楠

佐賀市立若楠小学校便り



若楠っ子

第19号 令和6年1月9日

文責：守田美由紀

若楠小 HP

<https://www.education.saga.jp/hp/wakakusu-e/>

1月1日に起きた能登半島地震により被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。また、犠牲となられた方々に対し、深く哀悼の意を表します。被害が甚大で全容が分かっていない中、余震が続いております。一日も早い復興を心よりお祈りいたします。

明けましておめでとうございます！ 本年もよろしくお願ひいたします！

令和6年、2024年になりました。冬休み中の子どもたちの様子はいかがでしたか。一年間の総仕上げとなる3学期は、進級・進学に向けて準備を行う重要な学期です。一年の中で一番寒さが厳しい時期から始まり、とても短い学期です。若楠っ子が、スローガン「わかくす」で元気に過ごせるよう、ご家庭・地域の皆様のご理解・ご協力をいただきながら、全職員一丸となって頑張ります。本年もよろしくお願ひいたします！

わかるまで学び合い・認め合い
かわそうあいさつ・言葉かけ
くよくよせず前向きに
す(ス)ポーツも勉強もがんばろう

「わたしはあるいていく わたしの光をめざして」

観劇会「ユエと瑠璃色の石」 令和5年12月8日

「わたしは歩いていく わたしの光をめざして」

P T Aと子ども会連絡協議会共催、若楠まちづくり協議会協賛で観劇会を実施し、全校児童が体育館で鑑賞しました。

人物や生き物、自然や建物の動き、歌声や音楽に魅了されました。劇団の方が4名だとは思えない動きと構成でした。

このユエの物語は、コロナ禍で過ごしてきた子どもたちへのメッセージが込められています。当たり前前に守られてきた

環境にいたユエが、人と出会い、多くのことを学び、自分の気持ちを出せるようになります。そして、自らの意思で動いていきます。今を生きる、自分を生きる。自分の世界を変えていく。私たちが子どもたちに伝えている「自分で考え、行動する」とつながっていると感じました。

未来を切り拓く子どもたちのために、すばらしい劇と鑑賞の時間をプレゼントして下さった劇団の皆様、P T Aや地域の皆様、本当にありがとうございました。



みんなで「おもいやり算」を使いましょう！ 12月の人権集会より

12月の人権集会で、「人権とはどんなことを知ろう」「人権を守るために自分たちができることを考えよう」の話がありました。子どもたちは、人権の3つの柱「安心」「自由」「自信」が「優しい気持ち」によって守られていることを知り、自分ができることを一人一人考えました。これからも、子どもたちが「おもいやり算」をたくさん使うことで、学校、家庭、地域に「優しい気持ち」がたくさん広がっていくことを願っています。

÷ いたわると 笑顔は返ってくる	× 声をかけると 一つになれる	一 ひきうけると 喜びが生まれる	十 たすけあうと 大きな力に	おもいやり算 人々を笑顔にする算数
------------------------	-----------------------	------------------------	----------------------	----------------------

若楠ほんげんぎょう 1月7日

若楠まちづくり協議会の若楠ほんげんぎょうが、若楠小グラウンドで開催されました。昔から1月7日の早朝に各地区で行われていたもので、現在は若楠校区で統合され、下高木の方法で実施されています。12月から実行部会が竹きり等の準備をされ、この日も早朝より活動されていました。当日は、ご家庭のしめ飾りも一緒に燃やし、燃え上がる炎を囲んで一年間の無病息災を祈りました。七草がゆや飲み物のふるまいもありました。



1月の主な行事予定

- 9日(火) 第3学期始業式 いじめ・いのちを考える日 PTA本部役員会
10日(水) 給食開始
12日(金) 3年生外部人材を活用した科学教室
15日(月) 【来年度校時試行】(～26日) 委員会活動(新) PTA運営委員会
16日(火) 2年生CRTテスト
17日(水) ひびきタイム(リーダー引継ぎ式)
18日(木) スクール・カウンセラー来校(午後)
地震・火災避難訓練
19日(金) 学習参観(2・3校時)
4年生親子ふれあい活動(1・2校時) 6年生親子ふれあい活動(3・4校時)
23日(火) 1年生昔遊び交流会(3・4校時)
24日(水) ゴジラの会(2年) ひびきタイム
25日(木) 4年生ドコモの安全教室
29日(月) 代表委員会
30日(火) 6年生ドローンプログラミング体験
31日(水) 4年生和太鼓体験 全校昼会

15～26日 下校時刻が早くなります！
5校時14:30 6校時15:20頃

学校評価アンケート(1月実施)
ご協力をお願いします！

お願い！ 原則「歩いて登下校」にご協力ください！

本校では、保護者の皆様のご理解・ご協力により、登校時に許可を得ていない車が学校敷地内に乗り入れることはほとんどありません。しかし、登下校途中の路上や駐車場に車が停車して、子どもが乗り降りする姿が見られるとのことです。これまでも、地域の皆様から「危ない」とのご指摘や指導を受けることが何度もありました。

佐賀市では、原則「歩いて登校」となっています。登下校時の送迎車が路上や付近の駐車場に停車する危険性については、佐賀市議会11月議会の一般質問でも出されました。学校敷地内の事故防止のため、許可車以外の車の乗り入れ禁止はもちろんですが、子どもたちの健全な成長のためにも、原則「歩いて登下校」にご協力いただくようお願いいたします。ほとんどの子どもたちが、現在も徒歩で登下校しています。

昨年より使用不可となっている北門からの敷地内への出入りも同様です。工事終了後も、徒歩での登下校と敷地内への許可車以外の乗り入れ禁止にご協力ください。けがや個別の事情等がある場合は、許可証を渡しますので、学校に連絡ください。